



Izquierdo participa en la primera reunión de la legislatura del Foro Regional para la Inmigración de la Comunidad

## La Comunidad de Madrid impulsa medidas para mejorar la formación de la población inmigrante

- El 9% de las medidas de la Estrategia de Inclusión están destinadas a población de origen extranjera
- La población inmigrante representa el 13% del total de la población de la región
- El Gobierno prepara una Estrategia de Inmigración centrada en los hijos de inmigrantes para favorecer su integración

**17 de octubre de 2016.**- La Comunidad de Madrid va a llevar a cabo diversas medidas para mejorar la formación de la población inmigrante que reside en la región, con el objetivo de fomentar su integración así como el acceso al mercado de trabajo.

Entre estas medidas se encuentra el refuerzo de los cursos de español que se imparten en los Centros de Participación e Integración (CEPI) y en los Centros de Educación para Personas Adultas (CEPA), y la optimización de la oferta de cursos de formación para empleo dirigidos a inmigrantes en situación de desempleo. Junto a ello, también se va a trabajar en el ámbito educativo, con programas de integración y con acciones de prevención del absentismo y el abandono escolar temprano de los jóvenes inmigrantes.

Estas medidas están incluidas en la Estrategia de Inclusión de la Comunidad de Madrid 2016-2021, recientemente aprobada por el Consejo de Gobierno. Del total de medias de dicha Estrategia, el 9% están destinadas a actuaciones específicas para población de origen extranjero.

Así lo ha destacado hoy el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, durante la primera reunión de la legislatura del Foro para la Inmigración de la Comunidad, un órgano consultivo, de participación y debate que está integrado por representantes del Gobierno regional, de los grupos parlamentarios con representación en la Asamblea de Madrid, agentes sociales, entidades locales, sociales y expertos en inmigración.



Durante la reunión del Foro, se han abordado las medidas contempladas en la Estrategia de Inclusión Social de la Comunidad diseñadas específicamente para la atención de la población inmigrante.

“La Comunidad de Madrid ha elaborado una ambiciosa Estrategia para prevenir posibles situaciones de exclusión social entre la población más vulnerable, como puede ser la población inmigrante. Para ello, vamos a poner en marcha actuaciones concretas en distintos ámbitos para avanzar en nuestras políticas de integración”, ha señalado el consejero.

En este sentido, Izquierdo ha destacado que la población de origen extranjero que reside en Madrid representa actualmente el 13% de la población total madrileña, “y éstas personas tienen que saber que no están solas y que cuentan con todo el apoyo de la Comunidad de Madrid. Estamos trabajando intensamente por promover su integración, por mejorar su acceso al empleo, y vamos a seguir avanzando en esta línea porque tenemos un compromiso con la población inmigrante”.

## ESTRATEGIA MADRILEÑA DE INMIGRACIÓN 2016-2021

La principal medida del objetivo destinado a población inmigrante de la Estrategia de Inclusión Social de la Comunidad de Madrid 2016-2021 es el diseño e implantación de una Estrategia integral para la inclusión social de las personas de origen inmigrante, para reforzar su plena integración en la sociedad madrileña, “una Estrategia en la que ya está trabajando el Gobierno de Cristina Cifuentes”, ha señalado el consejero.

Carlos Izquierdo ha avanzado, además, que la Estrategia Madrileña de Inmigración contendrá medidas concretas en ámbitos clave como la educación, la vivienda o el empleo, así como actuaciones destinadas a promover la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres. Asimismo, se va a profundizar en el trabajo con los hijos de los inmigrantes nacionalizados para favorecer su integración como nuevos madrileños.

“Se trata, por tanto, de una ambiciosa Estrategia en la que queremos actuar, de manera integral, en todas aquellas cuestiones que más afectan y preocupan a la población inmigrante. Una Estrategia que estamos elaborando en colaboración con las entidades locales y también sociales”, ha manifestado Carlos Izquierdo.